
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 90, DE 25 DE ABRIL DE 2.017. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o motivo do atraso dos repasses dos valores 
referentes aos programas executados pelas entidades de 
nosso município no ano de 2017? 

 2- Qual a razão da não realização de tais repasses em caráter 
emergencial desde janeiro de 2017? 

 3- Existe lei, aprovada em dezembro de 2016, autorizando 
repasse de subvenções sociais na área da saúde e educação 
para nossas entidades, qual a razão de tais valores não terem 
sido repassados no exercício de 2017? 

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 25 de abril de 2017. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETI 

Vereador 
 
 
 

 


